

Jean-Claude Bibollet a créé en début d'année la société [YONBERG](#) (siège à Thônes), qui conçoit et commercialise des harmonicas techniques, très haut de gamme, porteurs d'un système breveté de montage et de démontage ultra-simple qui facilite les réglages et le nettoyage. Ces instruments sont fabriqués par des sous-traitants locaux, notamment la société [CJC](#) / **T** : 04.50.60.81.60 (Charvonnex), sous-traitant principal pour tous les éléments plastique techniques. La jeune société commercialise sur Internet et en magasins deux gammes d'harmonicas : le Yonberg D1, luxueux et performant, doté de capteurs monolithiques en alliage injecté, et le D2, plus technique et puissant. Elle cible des artistes, des harmonicistes reconnus devenus des ambassadeurs de la marque comme Ofir Ventura ou Beija Jeanzac. Son objectif de vente : 5.000 pièces en 2015 et 25.000 dans 5 ans.

[www.yonberg-harmonica.com](http://www.yonberg-harmonica.com)